

P U N O

Distrito de COATA

Comunidad de QOLLANA

La Religiosidad en Qollana

Por Andrée Michaud

* * *

INTRODUCCION.

Primeramente, quisiera mencionar las principales características de la comunidad. Son considerados como gente de Qollana:

- a) Los miembros de las familias nucleares que poseen derechos sobre los terrenos de cultivo, dentro de la comunidad de Qollana misma; no importa si viven allí en la actualidad o nó.
- b) Y que se consideran a ellos mismo como pertenecientes a la comunidad.

Esto implica que, cuando sea posible o necesario, algunos miembros de estas familias participan activamente en las fiestas, en los trabajos colectivos (por ejemplo en la construcción o mejoramiento de la escuela, de la carretera), y mandan a sus hijos a la escuela de Qollana. Hace cinco o seis años, un grupo de personas, consideradas en aquella época como parte de la comunidad, no querían mandar a sus hijos a la escuela de Qollana, por consiguiente rehusaban contribuir, sea en dinero sea en mano de obra, al mejoramiento de la escuela; más tarde decidieron no participar en la construcción de la carretera; estas personas actualmente son consideradas, como extrañas, aunque administrativamente pertenecen a la comunidad.